

# „Kinder und Familien sind uns wichtig“

Der Verein „Schweizer Kinder“ finanziert zehn Plätze für zwei Ferienfreizeiten der Caritas Bodensee-Oberschwaben

„Kinder und Familien sind uns überaus wichtig, darum helfen wir gerne“, sagen Hannelore Penzel-Dahl und Henning Dahl. Seit der Gründung des Vereins „Schweizer Kinder“ im Jahr 2003 engagiert sich das Ehepaar in der ganzen Region für Kinder in Not. Auch die Caritas Bodensee-Oberschwaben konnte schon vielfach auf die Unterstützung der „Schweizer Kinder“ bauen.

Aktuell finanzieren die Dahls über den Verein zehn Plätze für das Ferienprogramm „Ferien-spaß im Schussental“ (Kinder im Alter von sechs bis zehn Jahren) und für den „Ferienspaß für Kindergartenkinder“ im Alter von drei bis sechs Jahren. „Diese Unterstützung ist für viele Familien eine große Entlastung und bietet Kindern eine gute Freizeitmöglichkeit in den Schulferien, vor allem wenn das Budget für Ferienaktivitäten nicht vor-



Angelika Hipp-Streicher (Mitte) freut sich über eine gute Nachricht von Hannelore Penzel-Dahl und Henning Dahl.

handen ist“, bedankte sich Angelika Hipp-Streicher, Leiterin der Offenen Familienhilfe der Caritas, bei den Dahls.

Das zweiwöchige Ferienprogramm für 100 Kinder im Grundschulalter in Hegenberg, das die

Caritas im August in Kooperation mit der Stiftung Liebenau, dem Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ), dem Bildungszentrum St. Konrad und der St. Gallus-Hilfe veranstaltet, habe dieses Jahr das Motto „So wär’s schön – die Welt mit Kinderaugen sehen und gestalten“, berichtete Angelika Hipp-Streicher. Die zweiwöchige Ferienfreizeit für Kindergartenkinder in den Gemeinderäumen der Kirchengemeinde Dreifaltigkeit, gleichfalls im August, sei ein spezielles Angebot für Kinder zwischen drei und sechs Jahren. 20 Kinder pro Woche könnten daran teilnehmen. Dank Unterstützung durch die „Schweizer Kinder“ dürften sich jetzt auch Kinder aus Familien mit geringem Einkommen auf eine Ferienfreizeit freuen.

„Ich weiß, was schöne Ferien bedeuten“, betonte Hannelore

Penzel-Dahl. Sie habe kurz nach dem Zweiten Weltkrieg zu den glücklichen Kindern gehört, die von Familien in der Schweiz eingeladen und aufgepäppelt wurden. „Ich werde diesen schönen Tag nie vergessen.“

Ziel des Vereins „Schweizer Kinder“ mit seinen rund 50 Mitgliedern sei es, Kindern in Not zu helfen – gleichgültig ob in der Region, national oder international. Für ihre Hilfe sind die „Schweizer Kinder“ auf Spenden angewiesen (Kontonummer 25 13 005, Bankleitzahl 651 901 10, Volksbank Friedrichshafen). Über die Angebote der Caritas komme das Geld schnell und unbürokratisch dort an, wo es gebraucht werde, betonte Henning Dahl.

Infos zu den Ferienangeboten: Caritas Bodensee-Oberschwaben, Telefon 0751/3 62 56 70.